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臨時部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 5 年 7 月 4 日（火） 午後 2 時 00 分から午後 4 時 05 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 内田副市長 ■ 髙橋副市長 ■ 教育長 

■ 政策部長 ■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 

■ 福祉部長 ■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ はだの魅力づく

り担当部長 

■ 都市部長 ■ 建設部長 ■ 上下水道局長 ■ 教育部長 

■ 消防長       
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、総合政策課課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 協議事項 
（1） 令和６年度県の施策・予算・制度等に関する要望について  ［総合政策課］ 
３ 報告事項 
(1) 工事請負契約の締結について         ［契約検査課・水道施設課］ 
(2) 指定管理者の令和４年度事業報告について 

          ［行政経営課・公園課・文化振興課・スポーツ推進課］ 
(3) 秦野市スポーツ広場等整備指針について        ［スポーツ推進課］ 
(4) 「はだのスポーツビレッジ」の整備に向けた基本合意の締結及び 

「はだのスポーツビレッジ構想案」について       ［スポーツ推進課］ 
(5) 震生湖誕生１００周年記念式典の開催について       ［生涯学習課］ 
(6) 秦野駅北口周辺まちづくりビジョン（仮称）案の策定について 

                      ［はだの魅力づくり推進課］ 
(7) はだの丹沢ライフ応援事業の令和４年度実績について    ［交通住宅課］ 
(8) 秦野市マンション管理適正化推進計画（案）について    ［交通住宅課］ 
(9) 土地利用委員会調整部会の審議案件について        ［開発指導課］ 
４ その他 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・３年に及ぶコロナ禍は、第９波の懸念があるものの、収束に向けて明るい

兆しが見えてきている。 

・一方、ウクライナ情勢等の影響による物価高騰は、まだ先行きが見通せな

い状況にある。 

・６月議会で、福祉関係施設、保育所等への食材料費の支援やＬＰガスの高

騰支援の補正予算を編成した。今後も影響や動向に注意しながら、引き続き

市民、事業者を守る取組みを適時適切に進めたい。なお、状況に応じて臨時

議会等も視野に入れながら対応していきたいと思うので、よろしくお願いし

たい。 

・６月議会は先月２３日に閉会し、二市組合議会も昨日終了した。提案した

全ての議案が可決され、報告案件も承認いただくことができた。 

・４月に異動した部長や新任の部長も、これまでの経験と万全な準備もあっ

て、落ち着いた答弁をされていた。引き続き自己研鑽に努めてもらい、より

一層力を発揮してもらいたい。 
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・委員会を含め、議会で指摘された事項については適切な対応をお願いした

い。 

・市議会議員の皆様にとっては、任期最後の定例会となり、既に８月２０日

の告示に向けて活動を続けていられる。新人を含め、多くの方が立候補され

るようだが、地方公務員として節度ある対応をお願いしたい。 

・今年度の「地区別市政懇談会」について、鶴巻地区と東地区は秋になる

が、７月１９日の本町地区を皮切りに、７月から８月にかけて６地区の懇談

会が開催される。地区ごとに具体のテーマが挙げられると思うが、案件ごと

にこれまでの経過や現在の状況をしっかり整理したうえで、将来も見据えな

がら、分かりやすく丁寧な説明が出来るよう準備をお願いしたい。 

・昨年、露天の出店数を減らす等感染症対策を講じながら３年ぶりに開催し

た「秦野たばこ祭」だが、今年は通常どおりの規模で９月２３日、９月２４

日の両日にわたり開催する。明日の実行委員会で内容等を決定する予定だ

が、秦野の礎を築き、先人たちが情熱を注いだ「葉たばこ耕作」を後世にし

っかり引き継いでいくとともに、地域経済の活性化とまちの賑わい創出の起

爆剤として、来場者や出演者、全ての人が楽しめる祭りにしていきたいと思

う。当日は、多くの職員の応援が必要となるため、協力をお願いしたい。 

・たばこ祭の開催に当たり、丹沢まつりに引き続き、クラウドファンディン

グによる財源確保を目指している。広報のＹｏｕＴｕｂｅ同様、収入源を確

保するというところでは、これまでにない方法であり、こういった取組を非

常に高く評価したい。また、他の事業でも挑戦してもらいたいと思う。 

・４月の人事異動から３か月が経過した。順調に馴染んでいる職員には、更

に能力を発揮できるよう、適切な助言をお願いしたい。また、すべての職員

に目を配り、変化をしっかりと把握してもらいたい。 

・特に、新採用の職員は環境が急に変わり、慣れない通勤や時間外で対応で

きないこともあると思う。新採用職員は市役所の宝であるため、部課長がし

っかり連携して人材育成に取り組んでもらいたい。 

・適切な指導のためには、部長等の心の余裕が必要である。暑中休暇の取得

期間でもあるため、できる限り連続した休暇を取得するなど、心身ともにリ

フレッシュしてもらいたい。 

・これから暑い日が本格化していくが、体調を崩さないよう、オンとオフを

うまく切り替えて仕事に臨んでもらいたい。 

 

２ 協議事項 

（1） 令和６年度県の施策・予算・制度等に関する要望について 

［総合政策課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし   

３ 報告事項 

(1) 工事請負契約の締結について      ［契約検査課・水道施設課］ 

【説明】資料に基づいて説明 
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【意見・質疑】なし   

 

(2) 指定管理者の令和４年度事業報告について 

        ［行政経営課・公園課・文化振興課・スポーツ推進課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 問．クアーズテック秦野カルチャーホールは自己評価と内部評価のかい

離が他の施設に比べて大きいが、指定管理者と所管課で評価基準に対

する理解のずれなどは生じていないか。 

 答．指定管理者と行った連絡会議の中で評価の基準等を説明し、理解を

いただいているが、今後も指定管理者との連携を密にしていきたい。 

意見．指定管理者と所管課が今回の評価結果を整理し、今後に生かして

ほしい。 

   

(3) 秦野市スポーツ広場等整備指針について     ［スポーツ推進課］ 

 【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

 

（4）「はだのスポーツビレッジ」の整備に向けた基本合意の締結及び  

「はだのスポーツビレッジ構想案」について    ［スポーツ推進課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

  問．多くの人が訪れることが想定されるため、施設外への防犯設備の 

設置について、法人に協力してもらうことは可能か。 

  答．施設・設備等に関して法人とは、施設内は法人、施設外は市が、 

それぞれ対応することとしている。 

 意見．開発協議を行う中でこういった意見も出ると思うので、庁内調整を

しっかりと進めてほしい。 

 

（5） 震生湖誕生１００周年記念式典の開催について    ［生涯学習課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

  意見．式典の概要について、７月１４日の議員連絡会で報告すること。 

 

（6） 秦野駅北口周辺まちづくりビジョン（仮称）案の策定について 

                      ［はだの魅力づくり推進課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】なし 

 

（7） はだの丹沢ライフ応援事業の令和４年度実績について ［交通住宅課］ 

【説明】資料に基づいて説明 
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 【意見・質疑】 

  問．申請件数の増加に伴い、今年度予算に不足が生じた場合の対応につ

いてはどのようか。また、どの程度の不足を見込んでいるのか。 

  答．住宅購入のタイミングと交付時期に差が出ないよう、補正予算を編

成して対応したいと考えている。不足額はこれから精査するが、交付

実績は、月当たり３０件程度、１件当たり４０万円程度となっている

ため４，０００万円程度の不足が考えられるが、今後の動向を注視し

ながら見極めていきたい。  

 

（8） 秦野市マンション管理適正化推進計画（案）について ［交通住宅課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

  問．マンション管理計画の認定について、手数料を徴収するのか。 

答．既に制度を導入している他市では徴収しておらず、本市でも徴収し

ない方向で考えている。神奈川県でも動向を見るため、今後３年は

徴収しないこととしている。 

なお、計画の事前審査等認定支援を行う公益財団法人マンション 

管理センターでは手数料を徴収している。 

 意見．他市の状況等を注視して対応してもらいたい。 

 

（9） 土地利用委員会調整部会の審議案件について     ［開発指導課］ 

【説明】資料に基づいて説明 

 【意見・質疑】 

  問．８番の今泉（平沢境）分譲地の造成事業の進入路はどのようか。 

  答．分譲地内に新設する道路の西端を進入路としており、他は排水管利

用地等のため１か所のみの予定とされている。 

 意見．進入路が１か所のみでは、災害時の避難や消火活動等に支障が生じ

ることが懸念されるため、引き続き調整すること。 

  問．９番の三屋（出口）食品加工工場は、主にどういった製品を取り扱

うのか。 

  答．レタスの加工、梱包及び出荷等と聞いている。 

  問．開発件数が増えているように感じるが、例年と比較してどうか。 

  答．非常に増えており、金額ベースでは既に昨年度の半分ぐらいとなっ

ている。 

 

３ その他（いずれも副市長から） 

（1）不適切な事務処理の再発防止に向けた事務手順のシステム化について 

（2）夏季等の執務における職員の軽装について        

 


